

Bassin hyérois

CARQUEIRANNE

Roger Boubennec s'expose à La Galerie

Dans le cadre de son exposition mensuelle, le service culturel municipal a invité Roger Boubennec, artiste autodidacte.

Petit-fils de sculpteur, celui-ci a toujours dessiné et, en parallèle de son activité professionnelle, s'est lancé dans la peinture.

Suivant les conseils du peintre Gustave Courbet « *l'artiste doit parler des préoccupations de son temps* », Roger

Boubennec s'inspire de la nature si souvent malmenée, et plus particulièrement des végétaux, pour les placer au centre de ses compositions.

Après les avoir collectés, il les imprègne de pigments d'aquarelle puis les appose sur des papiers gorgés d'eau. L'artiste sera à la rencontre du public demain samedi 29 avril de 10 h à 12 h à La Galerie.

A. L.



Roger Boubennec souhaite dans ses œuvres faire le pont entre l'homme et la nature.

(Photo DR)